

# 浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和4年 5月号

## ～学校公開・PTA総会 ご参観・ご出席ありがとうございました～

4月25日（月）の学校公開のご参観、並びに引き渡し下校訓練へのご協力ありがとうございました。今年度も、参観される方の人数制限や健康チェック、間隔を空けて無言での参観など、お願いすることばかりでしたが、ご理解ご協力をいただき、無事に行うことができましたことに感謝申し上げます。また、3年ぶりにPTA総会を開催することができました。多数ご参加いただき、ありがとうございました。また、総会后に、今年度の教育活動の重点、現職教育の取り組み、卒業式での服装等、保護者の皆様に直接お話をさせていただきましたこともありがたく思っております。今後もご家庭との連携協力を大切に、子どもたちのよりよい成長に向け、取り組んでいきたいと思っております。

### ～安全・安心にむけて～

右・左・右。しっかり確認できました



【交通安全教室】

1列ですばやく避難！



【火災想定避難訓練】

アドレナリン自己注射薬の使い方を  
実習しました。



【アナフィラキシー対応研修】

## 交流を楽しみながら ～春季校外学習～

4月21日（木）には、春季校外学習に出かけました。子どもたちが、集団で活動することのよさや、公衆・交通道徳の実践、徒歩で歩きながら自然を感じ、そのよさに気づくこと、施設での観察や見学による興味関心を高めること等をねらいとして行いました。出発前、子どもたちには「どんな小さなことでもいいので、『やってみよう』『がんばってみよう』とめあてを決めて過ごしてね」と話しました。どの学年も交通ルールを守り、目的地では、ともに体を動かし、ゲームや見学を協力して行い、お弁当を食べるなど交流を深めることができました。高学年は、帰路に着く頃、雨に降られましたが、「こんにちは！」「元気です」と声をかけながら学校へと歩く姿にたくましさを感じました。無事に帰校した各学年の子どもたちの満足そうな表情を見て、どんな小さなことでも「できた」「がんばれた」と感じる経験が、自信や達成感につながり、さらに新しいことに挑戦しようとする意欲につながると改めて思いました。今後も感染症対策を講じながら、子どもたちの交流や体験の場を工夫し行っています。各ご家庭には、お弁当等の準備をありがとうございました。

